

Regeneración.

PERIÓDICO SEMANAL DE ECONOMÍA Y POLÍTICA.

La libertad de imprenta no tiene más límites que el respeto á la vida privada, á la moral y á la paz pública. (Art. 7.º de la Constitución.)

Quando la República pronuncie en voz soberana, será forzoso someterse ó admitir.

GAMBETTA.

DIRECTORES:

Lic. Jesús Flores Magón.

— Ricardo Flores Magón.

Oficinas: Centro Mercantil, 3er. piso, núm. 20, (México, D. F.) Teléfono 264.

Administrador: Ricardo Flores Magón.

CONDICIONES.

“REGENERACION” sale los días 7, 15, 23 y último de cada mes y los precios de suscripción son:
Para la Capital trimestre adelantado\$1.50
Para los Estados id id\$2.00
Para el Extranjero id id en oro\$2.00
Números sueltos 15 cs. Números atrasados 25 cs.
Se entenderá aceptada la suscripción en caso de que no se devuelva el periódico y se girara por el importe de un trimestre
A los Agentes se les abonará el 15 por ciento.
No se devuelven originales
Para los anuncios en el periódico pídase tarifa.

NOTA El precio de suscripción en cualquier país de América es de DOS PESOS PLATA MEXICANA por cada trimestre.

Las personas que reciban nuestro periódico en los Estados Unidos de América, deberán remitir el importe de sus suscripciones al SR. D NEMESIO GARCIA, LAREDO, TEX & U. A.

LOS MILITARES

REYES Y DIAZ.

La Voz de Nuevo León, periódico sostenido por el Ministro Reyes y que se edita en Monterrey, se ha sentido encolerizado porque censuramos la conducta oficial de los Grales. Díaz y Reyes. Dos artículos, rebosantes de odio, nos dedica ese insignificante papel que sin duda no ha de ser conocido por nuestros apreciables lectores, porque no sirve ni para envolver especias.

El Imparcial y el Popular, hojas suficientemente conocidas como venales, acogen con placer los colé-

ricos escritos de su mercenario colega, y ensucian más aún con ellos sus nauseabundas columnas, pero sin asentar el título de nuestro periódico, cosa que les agradecemos, porque se deshonraría nuestra publicación con solo aparecer su nombre en tan hediondas hojas.

Nos tienen sin cuidado las hojas de referencia, pero lo que nos choca en ellas, no es que nos injurien, porque para eso están pagadas por la Dictadura, sino que ya que son órganos de la prensa, por más que apesten, no procuran guardar el lugar que corresponde al periódico y se convierten en denunciantes, en azuzadores de los esbirros de la tiranía, para que el despotismo nos hincó los dientes.

A primera vista se comprende la intención de esos papeles. Su deseo es formarnos una atmósfera de odio más densa que la que ya pesa sobre nosotros, para que se desencadene la tempestad que ruge sobre nuestras cabezas.

Es innoble el modo de proceder de esos periódicos. No está bien que la prensa descienda de su puesto para convertirse en sabueso del despotismo.

Por lo demás, diremos á esos papeles, que no nos acobardan ni ellos ni los funcionarios á quienes atacamos, porque cumplimos con nuestro deber, defendemos al pueblo.